

Nazareth, Eglise Saint-Joseph

Saint Joseph, époux de la Vierge Marie

Si, pour les chrétiens, Nazareth évoque le lieu où vécut Marie, Joseph et Jésus, il n'y a pas de certitude historique quant à la localisation de leur maison. Non loin de la basilique, dans le sous-sol du couvent des soeurs de Nazareth, nous pouvons voir un tombeau avec une pierre roulée, qui a gardé le nom de "tombeau du juste". Serait-ce le tombeau de Joseph ?

Quoi qu'il en soit, l'église Saint-Joseph reste l'endroit privilégié où l'on peut évoquer la vie cachée de Jésus.

Pendant trente ans, Jésus vécut à Nazareth comme les gens de son village. Il accompagnait Joseph le Charpentier chez les habitants de la région pour y refaire les toitures de branchage et de terre, détériorées par les intempéries. Ainsi, avant même sa vie publique, il connaissait, par son métier, nombre de familles et de villages des alentours. Charles de Foucauld, entre 1897 et 1900, y découvrit sa mystique de l'enfouissement et mûrit son projet de fondation d'une congrégation religieuse qui vivrait la vie de Jésus à Nazareth.

Dans la crypte de l'église dédiée à saint Joseph, on découvre aussi l'un des baptistères les plus anciens de Terre sainte. Il a la forme d'un miqveh (bain rituel juif) et comporte six carrés de mosaïques dont Cyrille de Jérusalem nous donne la signification : le futur baptisé est invité à passer par les six jours de la création pour accéder à une nouvelle vie.

[Source Magnificat Terre Sainte](#)